

# METADATA

INFORMASI DASAR	
1	Nama Data : <b>Indikator Sektor Perbankan</b>
2	Penyelenggara Statistik : Departemen Statistik Bank Indonesia
3	Alamat : Jl. M.H. Thamrin No. 2 Jakarta
4	Contact : BICARA
5	NomorTelp : 131 (Lokal), 1500131 (LN)
6	Nomor Fax : -
7	<i>Email</i> : bicara@bi.go.id
DEFINISI DATA	
Indikator Sektor Perbankan merupakan indikator yang menyajikan data mengenai perbankan Indonesia. Indikator ini disusun oleh Departemen Statistik Bank Indonesia bekerjasama dengan Otoritas Jasa Keuangan (OJK).	
CAKUPAN DATA	
<p>Data yang disajikan sebagai indikator Sektor Perbankan adalah sebagai berikut:</p> <ul style="list-style-type: none"><li>- <b>Kredit yang diberikan</b> adalah semua penyediaan uang atau tagihan yang dapat dipersamakan dengan itu dalam rupiah dan valuta asing, berdasarkan persetujuan atau kesepakatan pinjam meminjam antara bank pelapor dengan bank dan pihak ketiga bukan bank. Cakupan data meliputi Kredit yang diberikan kepada Bank Lain, kepada Pihak Ketiga, kepada Emiten LQ45 dan kepada 100 Debitur Korporasi Terbesar. Untuk Kredit yang diberikan kepada Pihak ketiga, data disajikan berdasarkan 4 kategori yakni kredit berdasarkan jenis penggunaan, kredit berdasarkan 10 sektor utama penerima kredit, kredit berdasarkan wilayah, dan kredit berdasarkan jenis valuta (rupiah dan valuta asing).</li><li>- <b>Rasio Kewajiban Penyediaan Modal Minimum (KPMM)</b> adalah perbandingan modal terhadap Aktiva Tertimbang Menurut Risiko (ATMR)</li><li>- <b>Rasio <i>Return on Asset</i> (ROA)</b> adalah laba sebelum pajak dibagi dengan rata-rata total aset.</li><li>- <b>Rasio Biaya Operasional – Pendapatan Operasional (BOPO)</b> adalah jumlah Beban Operasional dikurangi Beban Operasional bunga Kantor Pusat/Kantor Cabang sendiri di luar Indonesia s/d bulan laporan dibandingkan dengan jumlah Pendapatan Operasional dikurangi Pendapatan Operasional bunga Kantor Pusat/Kantor Cabang sendiri di luar Indonesia s/d bulan laporan ditambah koreksi penyisihan penghapusan aktiva produktif (PPAP).</li><li>- <b>Rasio <i>Net Interest Margin</i> (NIM)</b> adalah pendapatan bunga bersih dibandingkan dengan rata-rata total aset produktif</li><li>- <b><i>Loan to Deposits Ratio</i> (LDR)</b> adalah perbandingan total kredit terhadap total Dana Pihak Ketiga.</li><li>- <b><i>Non Performing Loan</i> (NPL)</b> adalah kredit dengan kualitas kurang lancar, diragukan dan macet.</li></ul>	

- **Aset Bank Umum** adalah seluruh aktiva dikurangkan/ditambahkan selisih antar kantor aktiva dan antar kantor pasiva.
- Cakupan data total aset bank umum, jumlah bank umum dan BPR, portofolio aset, portofolio kewajiban, kredit yang diberikan, pendapatan bunga, Pendapatan Operasional, Pendapatan Non operasional, Beban Operasional, Beban Non Operasional, komposisi dana pihak ketiga, Suku Bunga Rata-rata Dana Pihak Ketiga (DPK) mengacu pada metadata SPI yang tertera pada:  
<http://www.bi.go.id/id/statistik/metadataspi/Documents/METADATASPIPENYEMPURNAAN2012.pdf>

**Satuan:**

Data nominal dinyatakan dalam miliar  
Data rasio dinyatakan dalam persen

**Valuta :**

Rupiah

**PERIODISASI PUBLIKASI**

Triwulanan untuk publikasi Q1 2015 s.d. Q3 2015 dan Bulanan mulai edisi Maret 2016.

**KETEPATAN WAKTU PUBLIKASI**

Satu bulan tiga minggu setelah akhir bulan laporan

**JADWAL PUBLIKASI KEDEPANI/ADVANCE RELEASE CALENDAR (ARC)**

[ARC](#) terlampir

**SUMBER DATA**

Sumber data utama berasal dari Laporan Bulanan Bank Umum (LBU). Bank Indonesia bekerjasama dengan Otoritas Jasa Keuangan untuk menyusun tabel ini.

**METODOLOGI**

Metodologi perhitungan beberapa rasio KPMM, Modal Inti terhadap ATMR, Modal Inti terhadap Total Modal, Indikator Rentabilitas (BOPO), Return on Assets (ROA), Net Interest Margin (NIM), Loan to Deposits Ratio (LDR), *Non Performing Loan* (NPL), komposisi dana pihak ketiga, Suku Bunga Rata-rata Dana Pihak Ketiga (DPK) mengacu pada metada yang tertera pada:

<http://www.bi.go.id/id/statistik/metadataspi/Documents/METADATASPIPENYEMPURNAAN2012.pdf>

**INTEGRITAS DATA**

Data merupakan data final pada saat dipublikasikan, kecuali disebutkan lain. Revisi data dilakukan pada publikasi berikutnya setelah kekeliruan data ditemukan. Perubahan terhadap metodologi akan diinformasikan ketika data dengan metodologi baru tersebut dikeluarkan untuk pertama kalinya.

**AKSES DATA**

Data dapat dilihat pada *Website* BI: (<http://www.bi.go.id/id/statistik/sski/default.aspx>)